

やさしい子 考える子 元気な子

# 萬歳小だより

平成27年7月号  
2015. 6. 30

## ふるさとを誇れる子どもたちに

6月の始めに地域のボランティアの方々にも来ていただき、班ごとに花壇に植えた夏の花々も日に日に成長し、たくさんの花をつけています。毎朝、かかさず水やりしている姿に優しさを感じ、心が和みます。また、各学級で栽培している野菜などもぐんと大きくなり、高学年はキュウリやピーマンを収穫できるようになっています。どの学年も世話をしながら、花や実を見つめている様子にも優しい心が育っていることを感じ、心が温かくなります。

さて、本校の周りは豊かに自然に囲まれ、自然好きな私は、いつも癒やされています。朝、校門に立っていると、3種のツバメが飛び交い、様々な小鳥たちの澄んだ声が聞こえてきて、うれしくなります。キセキレイ、セグロセキレイ、ホオジロ、カワラヒワ、ウグイス、ホトギス、キジ・・・それらにまじってキツツキも、ヒーリングミュージックのように耳に流れ込み、癒やされています。もちろん、子どもたちの大きなあいさつの声にもパワーをもらっています。また、先日は、学校のすぐ近くでゲンジボタルの飛び交う様子を見ることができ、感激しました。そんな中、見守りボランティアの赤木さんがマムシを捕ったからと学校に持ってきてくださり、子どもたちに見せ、注意喚起を図ることができました。自然が豊かだからこそその危険もあります。体験が不足しがちな子どもたちにはとても大切なことです。マムシを見る子どもたちの目は怖いものとしてみるだけでなく、命あるものを慈しんでいるかのようにも思えました。自然豊かなふるさとは、子どもたちにとっても自慢になっていることだと思います。



本校の子どもたちは、いずれは生まれ育ったこの地域を出て、生活する子どもいると思いますが、いくつになっても、どこに行っても、自分のふるさとを誇れる人になってほしいと思います。なかなか自然の中で思いっきり遊ぶという体験ができなくなっている昨今ですが、少しでも体験活動を行いながら、地域の方々とのふれあいを通して、自分のふるさとを知り、よさを実感し、地域の人の温かさを感じる子どもであってほしいと思います。学校では、保護者の方をはじめ、地域の多くの方にご支援をいただきながら、子どもたちを育てています。自分の地域をさらに知り、萬歳を誇れる子どもたちの育成にさらなるご支援をよろしくお願いします。

### 花の植え替え 6/2・6/23

参観日の日に保護者の皆様と片付けた花壇に、サルビアやマリーゴールドなどの夏の花を植えました。地域ボランティアの方6名もそれぞれの縦割り班に入ってくださいました。それぞれの班のイメージに合うようにていねいに植えることができました。

その日以降、水やりを忘れず、みんなで上手に育てています。美しい彩りで秋まで楽しませてほしいと思います。

また、6月23日は、中国電気エネルギーグループが環境月間として、萬歳小学校に花の苗をプレゼントしていただき、一緒に校門付近に苗を植えました。ますます、花いっぱいの学校になっていくようです。



## 7月 行事予定

日	曜日	学校行事	下校
1	水	放課後学習 <b>あいさつ週間</b>	15:00
2	木		16:30
3	金	参観日・1年親子給食・学級懇談・救急法・放課後子ども教室・Eタイム	15:00
4	土		
5	日		
6	月	児童朝礼	16:30
7	火	5年生宿泊研修(島根)～8日	16:30
8	水	Eタイム	15:00
9	木	大掃除開始	16:30
10	金	安全日・交通指導・Eタイム <b>学校集金口座引き落とし日</b>	
11	土		
12	日		
13	月	児童朝礼 <b>読書週間</b>	16:30
14	火	地区別児童会	16:30
15	水	朝読み聞かせボランティア・巡回文庫 <b>★ノーマディアデー</b>	15:00
16	木	着衣水泳	16:30
17	金	第1学期終業式・Eタイム 中川君壮行会	16:30
18	土	夏季休業日～8月24日(月)	
19	日		
20	月	海の日	
21	火	水泳指導(選手のみ)	
22	水	水泳市民プール指導	
23	木	新見市水泳記録会	
24	金		

### 【夏季休業中】

プール開放 8月12日まで  
学校閉庁(今年度より) 13日～15日

### 【8月の主な行事】

- 16日(日) 三世代交流グラウンドゴルフ大会
- 23日(日) 奉仕活動7時開始  
雨天の場合 30日(日)
- 25日(火) 第2学期始業式  
給食開始15時下校

★日々の行事等の様子は学校HPでお知らせしております。ご覧ください。

### 健康の森学園との交流 5/29

5・6年生が健康の森学園に行って、交流学习を行いました。

一緒にマラソンをしたり、鬼ごっこをして遊んだり、音楽の授業で歌ったりして、交流を深めました。みんなニコニコ笑顔で、あたたかい雰囲気でした。



### 自転車交通教室 6/8

雨を心配しながら、自転車の交通教室を行いました。

警察の方や指導員の方、3名にお越しいただき、ていねいに乗り方や点検の仕方などを教えていただきました。教えていただいたことをきちんと守って、安全第一で事故のないようにしたいですね。

自転車搬入について、保護者の皆様にご大変お世話になりました。



### ニコニコ集会 6/12

いじめを考える週間のまとめに、児童会が中心になって「ニコニコ集会」を開きました。ゲームでニコニコ笑顔になり、それぞれの学級のなかよし宣言でがんばる気持ちになり、とてもすてきな集会となりました。

これから始まる「ニコニコの木」の取組で、たくさんのニコニコの実がつくことを楽しみにしています。

ご家庭でも、励ましややる気の起こる言葉がけを意識してほしいと思います。よろしくお願いします。

